



Residencia de Estudiantes

FUNDACIÓN FRANCISCO GINER DE LOS RÍOS  
[INSTITUCIÓN LIBRE DE ENSEÑANZA]

## NOTA DE PRENSA

### Conferencia *La música en la Institución Libre de Enseñanza* (1876-1936)

**Leticia Sánchez de Andrés**

El próximo **miércoles 9 de mayo a las 19.30h**, tendrá lugar en la Fundación Francisco Giner de los Ríos [Institución Libre de Enseñanza] la conferencia *La música en la Institución Libre de Enseñanza* que impartirá **Leticia Sánchez de Andrés**, Doctora en Historia y Ciencias de la Música por la Universidad Complutense de Madrid.

La Música tuvo una presencia muy destacada en el proyecto pedagógico de la Institución Libre de Enseñanza y en todos los centros de la órbita institucionista (la Residencia de Estudiantes y de Señoritas, el Instituto-Escuela, el Centro de Estudios Históricos, etc.). Francisco Giner y los más destacados institucionistas consideraban la educación musical como una parte esencial de la cultura, y por eso dirigieron sus esfuerzos a integrarla en los planes educativos oficiales y en su proyecto educativo en general. Pero la labor del grupo institucionista en el ámbito musical fue más allá de la actividad pedagógica para impregnar otras múltiples facetas de la sociedad española. Todos estos aspectos serán tratados en la conferencia de Leticia Sánchez de Andrés, que además analizará con detalle la práctica musical en el período 1876-1936, en la Institución Libre de Enseñanza, en la Residencia de Estudiantes y Señoritas y en el Instituto-Escuela.

**Leticia Sánchez de Andrés**, nacida en 1974, es doctora en Historia y Ciencias de la Música por la Universidad Complutense de Madrid, especialista en el pensamiento y la actividad musical del krausismo e institucionismo españoles, además de Profesora Superior de Piano y Composición y licenciada en Ciencias Físicas.